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Q1 実施内容について適切であった 

 

23件の回答 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q２  実施日程について良かった 

 

23件の回答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q３ AIに関する知識を得ることができた 

 

   23件の回答 
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Q4 Google Colab を使った画像認識を理解することができた。 

 

   23件の回答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q５ 生成 AIに関する基礎知識を得ることができた。 

 

   23件の回答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q６ 今回の研修の成果を他の教員等に周知したい。 

 

   23件の回答 
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Q７  今回の研修の成果を授業等に活かしたい。 

 

   23件の回答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q８  大阪実業教育協会は、今後もこのような講習会を継続させたほうが良い。 

 

   23件の回答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q９  講習会を通じての感想や気が付いたこと、大学への質問などがあればお願いします。   

＊大阪国際工科専門職大学に伝えることもできます。 

 
●ありがとう 

●短時間で多くの学びがありました。ありがとうございます。 

●とても面白かったです。ありがとうございました。 

●最後の著作権に関する資料をダウンロードさせていただければ助かります 

●ありがとうございました 

●午前の講習会をもう少し時間があれば良かったです。本日は、ありがとうございました。 

●ありがとうございました。 

●Google Colab を多数で用いて運用することが難しいにもかかわらず、チャレンジして講習していただけたことに感

謝しております。 内容の詳細までは理解出来ませんでしたが、大まかな内容は理解出来ました。今後とも宜しくお

願い致します。 
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●Google Colab を使った画像認識の講習で、使用したアカウントで不具合が生じ、講座内容を最後まで行えず、残

念でした。全体としては、AIに関する基礎的なことが学べ、非常に勉強になりました。現場での活用方法を今後検

討していきたいと思います。 

●前半の演習がトラブルで完了しなかったのが残念。 

●生成ＡＩについて最新のことがしれてとても勉強になりました。 講師の先生お二人のお話をまた聞きたかったで

す。 ●午前の実技は難しく最後までできなかったのが残念でした。  

●場所が大阪駅近くで良かったです。  

●昼休みは出来れば 1時間は欲しいです。  

●専門家外ですが、よければまた参加させていただきたいです。 よろしくお願いします。 

●総じて良かったです。AIを活用した教育のあり方について、深く考えることができました。 最後の学部長によるま

とめの時間は蛇足であったと思います。 

●今度は動画生成 AIの講習を期待してます。 

●AIについて初心者です。とても良い刺激を受ける研修でした。ありがとうございます。 

●AIの分野は興味はあるが実際に研修等で学んだことはなかったので、非常に有益な情報が得られました。午前

の AI画像認識については残念ながらアカウントの関係で実習が最後まで行けなかったので、書籍で一から勉強し

てみる必要があると思いました。後半の生成 AIの実習では作曲するということでそこまでのものはできないだろうと

思っていましたが、予想に反して歌詞に合わせてそれにあった曲まで作れることを知り、非常に驚きました。 これか

ら生成 AI を使うことが当たり前になる時代と聞き、現時点で自身の知識も早くアップデートしなければとつくづく思

いました。貴重な機会をありがとうございました。 

●今回は AIについての貴重な研修をしていただきありがとうございました。 なかなか複雑で短い時間で実施する

のは難しかったと思いますが、非常に勉強になりました。 ありがとうございました 

 


